

menganalisis satu risiko yang terjadi dari pembiayaan *murābahah* yaitu risiko kredit. Sedangkan peneliti menganalisis dan menjabarkan kembali tentang penerapan dan manfaat dari adanya manajemen risiko di Bank BNI Syariah Kantor Cabang Pembantu Mojokerto, mulai dari tata cara pembiayaan *murābahah*, peraturan manajemen risiko pembiayaan *murābahah* dan solusi penyelesaian pembiayaan bermasalah.

Persamaan penelitian Herliani dengan peneliti yaitu sama-sama membahas solusi penyelesaian pembiayaan bermasalah dari adanya risiko kredit dalam pembiayaan *murābahah*, karena peneliti membahas semua risiko yang ada dalam pembiayaan *murābahah* termasuk risiko kredit.

Kedua, yaitu penelitian Dewi Karina, yang berjudul “Analisis Manajemen Risiko Pembiayaan *Mudharabah* pada perbankan syariah (Studi pada 3 bank Syariah: Bank Muamalat Indonesia, Bank Syariah Mandiri, dan Bank BNI Syariah)”. Hasil Penelitian menunjukkan rendahnya jumlah pembiayaan mudharabah disebabkan memiliki risiko yang cukup besar, yaitu pada risiko kerugian, khususnya pada penghasilan yang akan diterima oleh bank. Permasalahan yang sering terjadi adalah pembiayaan macet, karena *side streaming* dan manipulasi data. Strategi penyelesaiannya adalah dengan dilakukan restrukturisasi pada nasabah yang mempunyai itikad baik, jika sebaliknya maka dilakukan eksekusi jaminan.²³

²³ Dewi karina, “Analisi Manajemen Risiko Pembiayaan *Mudharabah* Pada Perbankan Syariah Studi pada 3 bank Syariah: Bank Muamalat Indonesia, Bank Syariah Mandiri, dan Bank BNI Syariah” (Skripsi--UNAIR, Surabaya, 2014).

Perbedaan penelitaian ini dengan penelitian terdahulu adalah terletak pada objek penelitian dan metode penelitian, akad yang diambil dalam penelitian Dewi Karina menggunakan akad *muḍārabah*, sedangkan peneliti menggunakan akad *murābahah*. Selain itu, peneliti hanya mengkhususkan pada 1 objek yaitu Bank BNI Syariah Kantor Cabang Pembantu Mojokerto tujuannya agar lebih mendapatkan hasil yang akurat dan mendalam. Persamaan peneliti dengan penelitian Dewi Karina yaitu sama-sama membahas tentang manajemen risiko perbankan syariah.

Ketiga, yaitu penelitian Ghaniey Septian Ardhaningsih, yang berjudul “*Sharia Compliance Akad Murābahah Pada BRI Syariah KCI Surabaya Gubeng*”. Dalam penelitian ini menjelaskan tentang pemenuhan *sharia compliance* akad murabahah pada BRI syariah KCI Surabaya Gubeng dalam melaksanakan kegiatannya sebagai lembaga keuangan dan lembaga intermediasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa proses penyaluran pembiayaan dengan akad murabahah pada BRI Syariah KCI Surabaya Gubeng sebagian besar telah memenuhi ketentuan kepatuhan syariah berdasarkan Fatwa DSN.²⁴

Perbedaan peneliti dengan penelitian terdahulu adalah terletak pada objek penelitian, metode penelitiannya, dan permasalahan yang diangkat yaitu tentang *sharia compliance*. Sedangkan peneliti, tidak menjabarkan *sharia compliance* dan lebih fokus dalam meneliti tentang pembiayaan *murābahah* dan risiko yang terkait dalam pelaksanaan manajemen risiko

²⁴ Ghaniey Septian Ardhaningsih, “*Sharia Compliance Akad Murabahah Pada BRI Syariah KCI Surabaya Gubeng*” (Skripsi-- UNAIR, Surabaya, 2012).

J. Sistematika Pembahasan

Sistematika pembahasan ini dipaparkan dengan tujuan untuk memudahkan penulisan dan pemahaman. Oleh karena itu, penulisan skripsi ini dibagi dalam beberapa bab, pada tiap-tiap bab terdiri dari beberapa sub bab, sehingga pembaca dapat memahami dengan mudah. Adapun sistematika pembahasannya adalah:

BAB I: PENDAHULUAN

Bagian ini menguraikan latar belakang mengenai masalah mengapa penelitian ini meneliti tentang manajemen risiko pembiayaan *murābahah* pada perbankan syariah, identifikasi dan batasan masalah, rumusan masalah, kajian pustaka, tujuan penelitian, dan manfaat penelitian, definisi operasional, metodologi penelitian, dan sistematika penulisan.

BAB II: LANDASAN TEORI

Pada bab ini menjelaskan tentang kerangka teoritis atau kerangka konseptual yang menyajikan tentang penjelasan teoritis sebagai landasan atau komparasi analisis dalam melakukan penelitian. Tinjauan teoritis manajemen risiko pembiayaan *murābahah* dalam bab ini membahas mengenai konsep manajemen risiko, manajemen risiko pembiayaan *murābahah*, jenis-jenis pembiayaan pada bank syariah, penjelasan mengenai identifikasi dan macam-macam risiko, dan dibahas pula mekanisme pembiayaan *murābahah*.

BAB III: DATA PENELITIAN

Bab ini memuat gambaran tentang deskripsi data yang berkenaan dengan variabel yang diteliti secara objektif dalam arti tidak tercampur dengan opini peneliti. Deskripsi data tersebut dilakukan dengan jelas dan lengkap mengenai profil, visi dan misi, produk-produk, struktur organisasi, dan implementasi manajemen risiko pembiayaan *murābahah* di Bank BNI Syariah Kantor Cabang Pembantu Mojokerto.

BAB IV: ANALISIS DATA

Bab ini berisikan tentang analisis terhadap data penelitian yang telah dideskripsikan guna menjawab masalah penelitian, menafsirkan dan menganalisis hasil-hasil yang didapat dari data tentang implementasi manajemen risiko pembiayaan *murābahah* di Bank BNI Syariah Kantor Cabang Pembantu Mojokerto, membahas mengenai langkah-langkah yang dilakukan Bank BNI Syariah Kantor Cabang Pembantu Mojokerto dalam *me-manage* risiko yang ada dalam pembiayaan *murābahah*. Proses yang dilakukan adalah proses penilaian risiko pada Bank BNI Syariah Kantor Cabang Pembantu Mojokerto, dan solusi dalam penanganan *Non Performing Finance* (pembiayaan bermasalah) yang ada kaitannya dengan penerapan manajemen risiko pembiayaan *murābahah* di Bank BNI Syariah Kantor Cabang Pembantu Mojokerto.

BAB V: PENUTUP

Dalam bab ini berisikan kesimpulan dan saran. Isi dari kesimpulan penelitian lebih berkaitan secara langsung dengan fokus penelitian atau

